

# 27 extranjeros expulsados por infringir ley migratoria

Según el balance presentado en la sesión del Comité Policial.

ARCHIVO

Según el balance presentado en una nueva sesión del Comité Policial, 27 extranjeros, entre ciudadanos colombianos y bolivianos, fueron expulsados del país durante la última semana en la región de Antofagasta. También se reportó la detención de 294 personas y la incautación de 697 kilos de droga, como resultado de diversos operativos y fiscalizaciones desarrollados a nivel regional. Por su parte, Gendarmería informó que se incautaron 24 armas cortopunzantes y 10 celulares, además de evitar el lanzamiento desde el exterior de los recintos, de cinco elementos.



Durante la última semana en la región de Antofagasta.